

2008 Quatre questions sur la politique culturelle et des sports à Versailles

Questions SAVE

1) Théâtre

- La programmation du Théâtre Montansier ne comporte pas ou très rarement de pièces parisiennes qui, après un succès à Paris, entreprennent des tournées en province. Envisagez-vous une action pour rendre plus attractive cette programmation ?
- L'acoustique du Théâtre Montansier autorise des représentations lyriques et des concerts qui sont assez peu programmés actuellement alors qu'une offre (chorales, orchestres amateurs ou ensembles professionnels) et une demande du public existent. Proposez-vous d'y remédier ?

2) Cinémas

L'implantation d'un complexe multisalles dans la ZAC des Chantiers semble devoir conduire à la fermeture des cinémas de centre ville et notamment du Cyrano rue Rameau. Persistez-vous à prévoir la création de ces salles et si oui comment justifiez-vous l'appauvrissement consécutif du centre ville ?

3) Course de Formule1

Etes vous favorable ou pas à la tenue d'un grand prix automobile de Formule 1 à Versailles ?

4) Equipements sportifs

Il a été reproché l'insuffisance d'équipements sportifs dignes d'une agglomération de 90 000 habitants comme Versailles. L'aménagement de la ZAC des Chantiers qui prévoit la destruction des équipements sportifs du square des Francine (1870 m²) et son remplacement par une surface de 400 m² prévue sur les terrains de la SEVESC, n'améliore pas la situation, ainsi que l'a justement souligné le rapport des commissaires enquêteurs sur le projet de PLU. Que comptez-vous faire pour améliorer la situation ?